

Maßgeschneideter Schutz für Helden: Innovation trifft Sicherheit

Artikel vom 5. November 2025

Schutzkleidung

Feuerwehrleute riskieren täglich ihr Leben, um andere zu schützen – und brauchen dafür Schutzkleidung, auf die sie sich hundertprozentig verlassen können. Genau hier kommt S-GARD ins Spiel. Das Unternehmen steht für höchste Qualität, modernste Technologien und eine Innovationskraft, die den Markt für Feuerwehrschutzkleidung maßgeblich prägt. Von hochfunktionalen Materialien bis hin zu durchdachten Designs erhalten Einsatzkräfte genau das, was sie brauchen: Sicherheit, Komfort und Langlebigkeit.



Sicherheit, die sitzt: Die Schutzkleidung von S-GARD verbindet höchste Funktionalität mit modernem Design – entwickelt für den anspruchsvollen Alltag von Einsatzkräften (Bilder: S-GARD).

S-GARD ist eine Marke der Hubert Schmitz GmbH mit Sitz in Heinsberg, Deutschland.

Das Unternehmen hat sich auf die Entwicklung und Herstellung von Feuerwehrkleidung spezialisiert. Seit der Gründung hat sich das Unternehmen kontinuierlich weiterentwickelt und gilt heute als ein Synonym für leistungsfähige, ergonomische und langlebige Schutzkleidung. Durch enge Zusammenarbeit mit Feuerwehrleuten, Wissenschaftlern und Materialherstellern stellt S-GARD sicher, dass ihre Produkte den höchsten Anforderungen entsprechen. Dabei stehen Sicherheit, Tragekomfort und Funktionalität immer im Fokus. **Innovationskraft als wesentlicher Erfolgsfaktor** Ein zentraler Aspekt des Firmenerfolgs ist die konsequente Innovationsstrategie. Das Unternehmen investiert kontinuierlich in Forschung und Entwicklung, um neue Technologien und Materialien zu testen und weiterzuentwickeln. Ein Beispiel für diese Innovationskraft ist die »CORSAIR«-Serie, die explizit als vielseitig einsetzbarer Allrounder entwickelt wurde. Diese Schutzkleidung kombiniert Wetterschutz und flammhemmende Eigenschaften mit hoher Bewegungsfreiheit und Atmungsaktivität.

Durch den Einsatz der GORE-TEX »CROSSTECH PYRAD« Stretch Technology schafft die »CORSAIR«-Serie zuverlässigen Schutz bei geringem Gewicht und maximalem Tragekomfort. **Marktführerschaft und Bekanntheit** S-GARD ist nicht nur für seine Innovationen bekannt, sondern auch für seine Marktstärke. Feuerwehren in zahlreichen Ländern setzen auf die Produkte des Unternehmens. Von kleinen freiwilligen Feuerwehren bis hin zu großen Berufsfeuerwehren vertrauen Einsatzkräfte auf die Schutzkleidung des Herstellers. Neben der Verbreitung in Deutschland ist das Unternehmen auch international erfolgreich. Durch gezielte Partnerschaften und Vertriebsstrategien konnte die Marktpräsenz kontinuierlich ausgebaut und sich als einer der führenden Anbieter in Europa und weltweit etabliert werden. **Umfassender Service und praxisnahe Weiterbildungsangebote** Neben der Herstellung erstklassiger Schutzkleidung wird auch ein umfassender Service angeboten. Eine professionelle Reparatur ist essenziell, um die volle Leistungsfähigkeit der Ausrüstung zu gewährleisten. Sollte Einsatzkleidung aufgrund von Kontaminierung kurzfristig nicht ausreichend zur Verfügung stehen, kann S-GARD mit ihrem Notfallpool an Schutzkleidung aushelfen. Mit der »Safetytour« geht das Unternehmen noch einen Schritt weiter: Durch moderne Aus- und Weiterbildungsangebote erhalten Einsatzkräfte die Chance, ihre Fähigkeiten gezielt auszubauen und optimal auf ihre Einsätze



vorbereitet zu sein.

»NANO«-

Flammschutzaube 2.0 Optimalen Flamm- und Partikelschutz sowie einen sehr hohen Tragekomfort bietet die leichte, elastische »NANO«-Flammschutzaube von S-GARD. Ihr ultradichtes Nomex-»NANO-Flex«-Material ist undurchdringlich für Rußpartikel bis zu einer Größe von 0,2 Mikrometern. Das hochelastische Nomex-Spezialmaterial ist extrem hitze- und flammbeständig und zugleich hoch atmungsaktiv. Dadurch kann die

Körperwärme besser nach außen abgeleitet werden. Spezielle Flachnähte sorgen zudem für einen hohen Tragekomfort und verhindern, dass an den Nähten Druckstellen entstehen. Die Gesichtsöffnung wird von einem elastischen Band perfekt umschlossen.

Vertrauen durch Transparenz und Verantwortung Eine vertrauliche Partnerschaft ist die Basis für langfristigen Erfolg – daher wird auf Transparenz und Verantwortung gesetzt. Im Zentrum des unternehmerischen Handelns stehen die Zufriedenheit von Kunden, Mitarbeitenden und Partnern. Seit 2016 ist das S-GARD offizielles Mitglied der Fair Wear Foundation und engagiert sich aktiv für bessere Arbeitsbedingungen in seinen Produktionsstätten. Mit der Entscheidung für S-GARD-Produkte leisten Kunden somit einen wertvollen Beitrag zu einer faireren und nachhaltigeren Bekleidungsindustrie.

Nachhaltigkeit und Verantwortung Neben der technologischen Exzellenz spielt auch das Thema Nachhaltigkeit eine immer größere Rolle. Das Unternehmen setzt zunehmend auf umweltfreundliche Herstellungsverfahren und langlebige Materialien, um die Umweltbelastung zu reduzieren. Durch eine faire und transparente Produktion sowie die Einhaltung hoher sozialer Standards wird damit Verantwortung gegenüber Menschen und Umwelt gezeigt – was ein essenzieller Bestandteil der



Unternehmensphilosophie ist.

»RANGER 2.0 HIGH-VIS« »RANGER 2.0 HIGH-VIS«: Der 3-in-1-Schutanzug. Morgens bei der Übung auf der Wache, mittags bei der Waldbrandbekämpfung und abends beim Unfall auf der Autobahn – egal, was der Tag bringt, mit dem »RANGER 2.0 HIGH-VIS« immer optimal auf den Einsatz vorbereitet. Dank der Kombination aus der Optik einer typischen Stationwear, verbesserter Sichtbarkeit und Hightech-Materialien bietet S-GARD mit dem Schutanzug den perfekten Multinorm-Anzug für alle Einsatzszenarien außerhalb der Innenbrandbekämpfung.

Zukunftsperspektiven Die Feuerwehrwelt steht nie still – und S-GARD auch nicht. Mit einem klaren Fokus auf Forschung, Sicherheit und Praxistauglichkeit wird das Unternehmen auch in Zukunft wegweisende Innovationen auf den Markt bringen. Neue Materialien, smarte Technologien und optimierte Schnitte werden dazu beitragen, die Einsatzbedingungen für Feuerwehrkräfte noch sicherer und komfortabler zu machen. S-GARD bleibt damit ein maßgeblicher Partner für alle, die sich Tag für Tag dem Schutz von Leben und Sachwerten verschreiben. Mit Leidenschaft, Know-how und Innovationskraft wird das Unternehmen auch weiterhin Maßstäbe in der Feuerwehrschutzkleidung setzen. Als starker Partner sichert S-GARD die Zukunft derer, die täglich ihr Leben riskieren, um unseres zu schützen – gemeinsam »United for Safety«.



2024 zog S-GARD mit dem Hauptstandort von Heinsberg-Lieck nach Heinsberg-Dremmen. Hier steht nun gebündelt an einem Ort mehr Fläche für Verwaltung, Lager, Konfektionierung und Produktion zur Verfügung.



S-GARD Schutzkleidung
Infos zum Unternehmen

S-GARD Schutzkleidung
Düsseldorfer Str. 4
D-52525 Heinsberg

02452 9909-0

info@s-gard.de

www.s-gard.de
